
Thematik Fußgängerüberwege in der Gemeinde Am Mellensee 
 
 
Das Thema Fußgängerüberwege wurde bereits mehrfach im Bauausschuss besprochen. 
 
Der Bauausschuss hat in seiner Sitzung am 20.08.2020 festgelegt, dass die zu erwartenden 
Kosten einer Fußgängerzählung durch die Verwaltung zu ermitteln sind. 
 
Seitens der Bauverwaltung wurde mit einer Firma Kontakt aufgenommen. Es handelt sich 
um die Fa. Eco Counter GmbH aus Köln. Diese bietet u.a. Messgeräte zur Ermittlung von 
Fußgängerzahlen an. 
Lt. deren Aussage ist eine Fußgängerzählung über eine Straße mit Messgeräten nicht mög-
lich.  
Mit den zurzeit auf dem Markt erhältlichen Messgeräten können nur Fußgängerzahlen ermit-
telt werden, die auf einem vorher konkret zu bestimmenden Bereich eines Platzes, oder ent-
lang eines Bürgersteiges anfallen.     
Um die Fußgängerverkehrsstärke zu ermitteln, besteht nur die Möglichkeit der manuellen 
Zählung. 
 
Die manuelle Zählung kann ehrenamtlich erfolgen, somit wären keine Kosten zu erwarten. 
 
Die Bauverwaltung bittet um Stellungnahme des Bauausschusses, wie in der Angele-
genheit weiter zu verfahren ist. 
 
 


